

Antrag Nr. 10-F-01-0039
SPD-Fraktion

Betreff:

Kein Mega-Möbelmarkt am Petersweg
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 27.04.2010 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich gegen den Bau eines Mega-Möbelmarktes im Gewerbegebiet Peterweg aus.

Der Magistrat wird aufgefordert alle Planungen umgehend einzustellen, die eine Ansiedlung eines Möbelhauses an diesem Standort zum Ziel haben.

Wiesbaden, 27.04.2010

gez.

f. d. R.

Axel Imholz
Fraktionsvorsitzender

Marc Paffenholz
Geschäftsführer